

Siapkan Kader Berkualitas, Muhammadiyah Banyuwangi Gelar Pembinaan AMM

Senin, 13-05-2019

MUHAMMADIYAH.ID, **BANYUWANGI** - Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Purwoharjo, Banyuwangi, Jawa Timur mengadakan kegiatan pembinaan pada Angkatan Muda Muhammadiyah (AMM) setempat di Masjid Al-Amin (Pusat Dakwah Muhammadiyah) Cabang Purwoharjo pada Ahad (12/5). Kegiatan ini dihadiri ratusan anak muda dari berbagai unsur ortom antara lain Pemuda Muhammadiyah, Nasiatul Aisyiyah, Ikatan Pelajar Muhammadiyah, Tapak Suci, dan Hizbul Wathan.

Ketua pelaksana kegiatan, Halim Nasrudin mengatakan, kegiatan ini merupakan sarana untuk mengakrabkan seluruh elemen AMM yang ada di Cabang Purwoharjo.

"Sengaja acara kita adakan bertepatan dibulan ramadan dan menjelang buka puasa, sebab biasanya anak muda memanfaatkan waktu nunggu buka hanya dengan jalan-jalan, nongkrong di luar rumah" ujar Nasrudin.

Ikut hadir mengisi pembinaan kali ini diantaranya Majelis Tabligh Pimpinan Cabang Muhammadiyah dan Majelis Pendidikan Kader (MPK) Pimpinan Cabang Pemuda Muhammadiyah Purwoharjo.

"Hari depan adalah milik kader AMM sehingga jika sekarang kita tidak mempersiapkan diri dalam segala apapun baik itu dalam persyarikatan maupun berbangsa dan bernegara, maka kemungkinan besar kita nanti akan terpinggirkan." kata Supriyono, selaku Majelis Tabligh PCM Purwoharjo, Banyuwangi dalam sambutannya.

Hal yang sama juga disampaikan oleh Sumarno, Majelis Pendidikan Kader Pimpinan Cabang Pemuda Muhammadiyah Purwoharjo, ia mengatakan bahwa AMM memiliki tiga peran penting, yaitu sebagai kader persyarikatan, kader umat, dan kader bangsa.

"Sebagai kader persyarikatan dan umat, AMM Purwoharjo harus sering mengadakan komunikasi dan konsolidasi dalam melangsungkan perkaderan, salah satu caranya adalah dengan pembinaan seperti ini" ucapnya.

Respon positif nampak terlihat dari para kader muda Muhammadiyah ini, mereka antusias mengikuti arahan dan pembekalan dari masing-masing majelis. Pimpinan Cabang Muhammadiyah dan Pemuda Muhammadiyah Cabang berharap agar kegiatan yang sudah berjalan sejak tahun 1995 ini tetap terjalin rutin diadakan, tidak hanya dibulan ramadan ini saja, tapi juga setiap waktu, sehingga keakraban dan komunikasi tetap tumbuh. **(nisa)**

Sumber: Rizkie Andri